5 Piéces
126 m2
Réf. 4499-3.3-4997330
1 890 000 €

La Rosiere
Appartement a vendre (73700)
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Le Chalet Valentine, en plein cceur de la Rosiere, vous propose a la
vente un T5 au dernier étage de 126m?2 et 12m2 sous les 1m80. Proche
de toutes les commodités ainsi que des pistes de ski, I'appartement
vous apportera tout le confort dont vous révez grace aux prestations
haut de gamme. Ce bien est composé d'une entrée, une cuisine
ouverte sur un séjour cathédrale avec cheminée, quatre chambres
doubles en suite et trois WC.Profitez d'une vue imprenable sur les
sommets avoisinants grdce a une grande terrasse exposée plein

sud.Visuels non contractuelsRécupération de TVA possible - Livraison

Chalet Valentine, in the heart of La Rosiére, offers for sale a 5-room apartment on
the top floor, 126 sg.m and 12 sq.m under Tm80. Close to all amenities and the
ski slopes, this apartment will provide you with all the comfort you could wish for,
thanks to its top-of-the-range features. It comprises an entrance hall, a kitchen
opening onto a cathedral living room with fireplace, four en suite double bedrooms
and three WCs.Enjoy breathtaking views of the surrounding peaks from the large
south-facing  terrace.Non-contractual visualsVAT reclaim possible - Delivery
december 2025
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